

COULIDOOR RETROUVE SON STATUT D'ENTREPRISE FAMILIALE

Le 31 mai 2022, le groupe Couldoor fabricant français de portes de placard, dressing, séparations de pièces et verrières sur mesure a opéré une nouvelle évolution capitalistique en devenant une entreprise familiale à part entière.

L'entreprise a été créée en 1986 par Michel Visse, un représentant de commerce multicarte qui invité par son commettant Maisons Loisirs, ouvre un petit atelier de fabrication de portes de placard sur-mesure à Verson dans le Calvados. Nommée Socami (Société caennaise de menuiserie industrielle), la société se développe et en 1991, elle est rebaptisée Couldoor. Elle compte une dizaine d'employés dont Arnaud Visse, l'un des fils du fondateur. Dès 1992, Couldoor s'ouvre au marché français à travers la création de plusieurs sites : les centres de fabrication à Saint-Clair-du-Rhône en Isère, et Artigues-près-Bordeaux. Ce dernier déménagera en 2012 à Martillac et deviendra un site logistique au groupe. Dès l'an 2000, Couldoor investit massivement dans la modernisation de son outil de production avec pour objectif d'automatiser la fabrication.

Un accompagnement de 16 ans

Le besoin d'étoffer ses gammes de produits et de mener à bien sa stratégie de développement ambitieux conduit Couldoor à céder 51 % de son capital à l'investisseur lyonnais Orfite en 2006. Ce dernier a également été choisi pour permettre la transmission du patrimoine industriel de Couldoor et de sa filiale Pro-Steel, entre Arnaud et son père Michel Visse qui prendra sa retraite en 2009. Orfite détenait alors 51 % du capital. « 16 années de relation, de complicité. Orfite nous a accompagnés dans notre croissance organique et externe, que ce soit pour la reprise de France Rangement à La Verpillière qui était en liquidation judiciaire ou pour investir 2, 5 M en 2011 dans une ligne de production entièrement automatisée qui permet de sortir une porte toutes les 22 secondes », tient à souligner Arnaud Visse, président de Couldoor. En mai dernier, Couldoor a racheté ses parts et vient de créer sa Holding « Essor » qui détient désormais 100 % de Couldoor et 100 % de sa filiale Pro-steel située en Normandie. Les 51 % du capital cédés par Orfite sont désormais répartis entre Michel et Arnaud Visse ainsi que Rémy

Gille qui détient des parts dans ProSteel depuis 25 ans. Cette prise « d'indépendance » s'inscrit dans un projet à long terme et à 56 ans, Arnaud Visse entend préparer la suite via une restructuration de la direction. « D'ici la fin d'année, nous prévoyons de créer une holding de managers en ouvrant le capital à quelques cadres qui possèdent déjà la culture de l'entreprise. »



Arnaud et Michel Visse à nouveau actionnaires majoritaires de la société familiale Couldoor